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CÁMARA D'E DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el Poder

Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, proceda a informar el

estado actual de las obras de iluminación en la Avenida de Circunvalación

de Rosario y en los tramos de la Ruta Nacional Nº9 y la Autopista Rosario

Córdoba aledaños a la ciudad de Rosario.

Diputada Provincial

2.,Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En la ciudad de Rosario hay varios tramos de la Circunvalación sin

luminarias funcionando. Esto ha sido causa de gran preocupación entre

vecinos y usuarios de esta vía, en general debido a que la falta de

iluminación agrava exponencialmente los riesgos de incidentes para las

familias y transportistas que la utilizan.

También, por la falta de luminarias, han acontecido diversos accidentes. En

algunos casos con el resultado de heridos que debieron ser hospitalizados.

Al aproximarse la estación invernal, los horarios de ingreso y salida

laborales -que son los de mayor afluencia en el tránsito por la

Circunvalación- son horas que no cuentan con suficiente luz natural.

A esto, se suma también la frecuente presencia de neblina o humo

provocado por incendios en las islas frente a la ciudad, todo lo cual

disminuye de modo importante la visibilidad y hace aún más necesario

contar con una buena iluminación.

En este sentido, es importante tener presente que la Circunvalación de

Rosario forma parte del corredor vial que une por autopistas las ciudades de

Córdoba y Santa Fe con la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. A su vez,

cuenta con un importante movimiento de tránsito pesado, siendo utilizada

habitualmente por gran cantidad de trabajadores y familias con niños y

adolescentes que viven en las localidades cercanas pero trabajan o estudian

en Rosario.

Usuarios y vecinos nos han acercado sus inquietudes al respecto, tanto en

relación a tramos de la zona sur de la ciudad como también un importante

tramo en zona norte, de entre seis y siete kilómetros, que no cuenta con

ningún tipo de iluminación, desde Av. Sorrento hasta el acceso a la

autopista Rosario-Santa Fe.
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La problemática resulta más acuciante cuando los mismos vecinos

recuerdan que los gobiernos nacional y provincial anunciaron el pasado año,

con bombos y platillos, la licitación de obras de renovación de la iluminación

-con luces LED- de toda la traza de avenida Circunvalación y tramos de las

autopistas a Buenos Aires y Córdoba.

Fue el Gobernador Perotti quien, en su participación en el acto de licitación

del primer tramo de la obra manifestó «Esta historia de que nadie sabe de

quién es y nadie se hace cargo, se terminó. La decisión fue hacernos

cargo», dijo el gobernador de la provincia al referirse a quién le corresponde

hacer la obra. Se invertirán más de $580 millones1.

Y en los discursos de otros funcionarios se puso de relieve que los objetivos

principales eran «[... ] elevar la visibilidad a través de una luz nítida y

brillante con encendido inmediato evitando parpadeos, menor consumo

energético y menor generación de residuos [. .. ]» y «[... ] mejorar la

seguridad vial y la seguridad en general para quienes transitan estas rutas

[. .. ]». «Allí donde antes sólo había intención de negocio ahora hay, antes

que nada, el cuidado de la vida. Una ruta bien iluminada es una ruta más

segura».

El incumplimiento, las falsas promesas, la falta de un compromiso genuino y

serio, el aumento exponencial de los riesgos en todo sentido, suman

indignación y preocupación para quienes transitan la avenida de

circunvalación en Rosario y para el conjunto de los ciudadanos.

Por ello, solicito a mis pa:es el acompaña~wiento de la presente iniciativa.
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/ . . Nicolás F. Mayoraz )Natalia Armas Belavi d p • · ¡
..ar.,e, e, [)1Ji[O 'TO///ClaDiputada Provincial /,
1 Portal oficial del Gobierno de la Provincia, "Perotti participó de la licitación de la
primera etapa de la iluminación en la Circunvalación Oeste', 12/07/2022,
disponible en https://www .santafe.gob.ar/noticias/noticia/275273/
2 Ameriso, Lucas, Diario "La Capital", "Iluminarán con LED toda la avenida de
Circunvalación", 30/06/2022, disponible en https://www.lacapital.com.ar/la
ciudad/il uminaran-led-toda-la-avenida-ci rcu nvalacion-n 10020309. html
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